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平成１８年度第８回宮崎大学役員会（戦略会議）議事要旨

日 時 平成１８年９月１２日（火） １４：４０～１６：３０

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、谷本副学長、岩切監事、木下監事

列席者 北村経営統括監、山根財務部長、梶川施設環境部長、関学務部長、

羽室企画課長、上原人事課長、大園評価課長、南財務課長、上村研究協力課長 外

議 事

１．宮崎大学における大学教員への任期制導入について（答申）

碇理事から 【資料１】により、宮崎大学における大学教員への任期制導入についての答申、

が、人事制度等委員会から出された旨の説明があり、審議の結果、具体的な導入方法等につい

て、今後は部局長会で検討していくことが承認された。

２．宮崎大学の教育戦略について（案）

碇理事から、宮崎大学の教育戦略の原案について 【資料２】により説明があり、現在この、

原案を大学教育委員会で審議中であり、その結果を踏まえ、今後各学部に検討を依頼すること

が承認された。

３．地域連携・教育研究センター（仮称）構想について

碇理事から 【資料３】により、現在の生涯学習教育研究センターと大学教育研究企画セン、

ターを改組し、地域連携、教育改善、教育支援等を主として、今までより更に広域な範囲の業

務に当たる新センターの設置案について説明があった。

審議の結果、設置に向け、今後さらに検討を進めていくことが承認された。

４．本学工学部の債務不履行に係る卒業生からの損害賠償請求への対応について

碇理事から 【資料４】により、本学工学部の債務不履行に係る卒業生からの損害賠償請求、

について、工学部長から報告があった旨の説明があった。

これについて、吉良理事から補足説明があり、今後同様の損害賠償請求が起こりうる可能性

もあるため、当該卒業生から引き続き損害賠償請求が行われた場合は、裁判に委ねた方が良い

との助言があった。

審議の結果、助言のとおり対応していくことが承認された。

報告事項

１．役職員の報酬等・給与等の公表について

大谷理事から 【資料５】により、６月２２日の役員会で報告のあった「役職員の報酬等・、

給与等の公表について」において、提出書類の一部に記載誤りがあったため、公表前に修正し

文部科学省に報告した旨の報告があった。

２．人事院の給与勧告について

人事課長から、人事院の給与勧告について【資料６】により説明があり、本学が同様に給与

改定を行うかどうかについては、シミュレーションをした上で、今後の役員会に諮る旨の報告

があった。

３．平成１７年度決算の承認について

財務部長から 【資料７】により、平成１７年度決算に伴う財務諸表について、文部科学省、

の承認を得た旨の報告があり、併せて剰余金の発生要因についての説明があった。
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４．平成１７年度実績報告書に関する国立大学法人評価委員会のヒアリング及び評価結果（原案）

について

水光副学長から 席上配布資料により 平成１７年度に係る業務の実績に関する評価結果 原、 、 （

案）についての説明があり、本学においては、ほとんどの項目で「中期目標・中期計画の達成

に向けて順調に進んでいる」という前年度を上回る評価を得られた旨の報告があった。

引き続いて 【資料８】により、平成１７年度実績報告書に関する国立大学法人評価委員会、

のヒアリングについての報告があった。

５．宮崎大学の組織評価の基本的な考え方について

水光副学長から 【資料９】により、宮崎大学の組織評価の基本的な考え方については、各、

、 、 、学部等にフィードバックしたが 特に意見がなかったため これを本学の基本的な考え方とし

評価を進めていく旨の報告があった。

６．宮崎大学情報データーベース導入・運用スケジュールについて

水光副学長から 【資料１０】により、宮崎大学情報データーベース導入・運用スケジュー、

ルについて、平成１９年１月中旬の運用開始に向け、進めている旨の報告があった。

７．その他

(1) 主要委員会等の審議状況報告

・名和理事から、７、８月に開催された国際連携、産学連携等の行事についての報告があっ

た。

・碇理事から【資料１２】により、アドミッション専門委員会、大学教育委員会等の審議状

況及び宮崎大学タウンミーティングの開催計画について報告があった。

・江藤理事から【資料１１】により、施設マネジメント委員会についての報告があった。

・水光副学長から【席上配布資料】により、平成１８年度事業計画の実施状況等の調査スケ

ジュールについて報告があった。また、平成１９年度受審予定の認証評価及び平成１８年

度実施予定の外部評価の進捗状況についても報告があった。

・谷本副学長から【席上配布資料】により、学部改組及び教職大学院についての報告があっ

た。

(2)九州地区戦略会議夏季セミナー等の報告

学長から【資料１３】により、先日行われた九州地区戦略会議夏季セミナーについての報

告があった。

その中で、九州地区の国立大学が連携して、教育や研究等に関する４つのテーマを検討す

る企画委員会が設置されることが決まり、本学の企画委員として名和理事、委員以外の参加

者として、碇理事、谷本副学長、工学部原田教授に出席していただくこととなった旨の説明

があった。

次回の役員会について

次回の役員会（戦略会議）は、都合により曜日を変えて１０月１０日（火）１４時４０分から

を予定している旨の報告があった。

また、９月の定例役員会は９月２８日（木）１５時からの開催を予定している旨の報告があっ

た。

なお、役員会（戦略会議）で継続審議となっている「宮崎大学将来構想（最終答申）に係る具

体的な取組等の検討について」は、今回は時間の都合により審議できなかったため、近く臨時役

員会を開く旨の発言があった。


